

2016年9月15日  
在リオデジャネイロ日本国総領事館

### リオ州の安全情報(2016年40号)

#### コパカバーナ地区で集団強盗事件（アハスタオン）が発生

14日（水）午後4時頃、リオ市コパカバーナ地区において、ノッサ・セニョーラ・デ・コパカバーナ（Nossa Senhora de Copacabana）通りを中心に、複数の「アハスタオン（地引き網）」と呼ばれる集団強盗事件が同時多発的に発生し、当地警察により約90名（うちほとんどが少年）が取り押さえられました。

当地州文民警察によれば、この騒ぎで、携帯電話、ネックレスの盗難等、計4件の被害届を受理したとのこと。

なお、現場では、いきなり大勢の少年が通りに押し寄せ、物を盗むなどしたため、大きな混乱が生じています。

また、州軍警察本部では、今回の事件を受けて、コパカバーナ海岸周辺の集中的な警備を実施するほか、コパカバーナを訪れるバス（無賃乗車の少年等）の事前取り締まりを徹底する方針です。

以下リンク（当地主要紙オ・グローボ電子版「G1」参照

<http://g1.globo.com/rio-de-janeiro/noticia/2016/09/tumulto-em-copacabana-tem-92-criancas-e-adolescentes-apreendidas.html>

#### 【アドバイス】

- 出歩く際は、可能な限り軽装に心がけ、不必要なものは携帯しない。
- スマートフォンはできるだけ人目に触れないよう心がける。
- 目立つ服装や装飾品を避ける。
- 強盗に遭った際には、あわてず騒がず冷静に対処。抵抗しない。